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新
成
人
の
門
出
を
祝
う
「
令
和
２
年
度
村

上
市
成
人
式
」
が
１
月
11
日
に
市
民
ふ
れ
あ

い
セ
ン
タ
ー
で
行
わ
れ
ま
し
た
。

　

当
初
、
令
和
２
年
８
月
15
日
に
予
定
さ
れ

て
い
ま
し
た
が
、コ
ロ
ナ
禍
で
延
期
と
な
り
、

こ
の
日
も
市
民
の
安
心
・
安
全
を
第
一
と
考

え
、オ
ン
ラ
イ
ン
で
の
開
催
と
な
り
ま
し
た
。

　

式
典
は
、
事
前
に
参
加
を
希
望
し
た
人
と

ウ
ェ
ブ
会
議
ア
プ
リ
「
Ｚ
ｏ
ｏ
ｍ
」
を
使
っ

て
結
ば
れ
、
会
場
の
様
子
を
Ｌ
ｉ
ｖ
ｅ
で
配

信
。
市
長
の
式
辞
に
続
き
、
地
元
選
出
国
会

議
員
と
昨
年
度
成
人
式
を
迎
え
た
Ｎ
Ｇ
Ｔ
48

の
本
間
日
陽
さ
ん
か
ら
の
ビ
デ
オ
レ
タ
ー
が

映
し
出
さ
れ
ま
し
た
。

　

こ
の
日
の
た
め
に
計
画
を
進
め
て
き
た
実

行
委
員
を
代
表
し
て
阿
部
愛
さ
ん
は
「
コ
ロ

ナ
禍
で
、
歴
史
あ
る
村
上
大
祭
な
ど
の
イ
ベ

ン
ト
が
中
止
と
な
る
中
、
支
え
て
く
れ
る
周

り
の
人
の
大
切
さ
や
平
穏
な
生
活
の
あ
り
が

た
さ
を
実
感
し
た
。
今
後
は
、
成
人
と
し
て

自
分
の
言
葉
に
社
会
的
な
責
任
を
持
ち
、
将

来
を
担
っ
て
い
く
立
場
と
し
て
成
長
し
て
い

き
た
い
」
と
誓
い
の
言
葉
を
述
べ
ま
し
た
。

　

式
典
の
様
子
は
、
先
月
末
ま
で
Ｙ
ｏ
ｕ
Ｔ

ｕ
ｂ
ｅ
で
配
信
さ
れ
、
当
日
参
加
で
き
な

か
っ
た
新
成
人
も
視
聴
で
き
ま
し
た
。　

　

な
お
、
今
年
の
８
月
中
旬
ご
ろ
、
今
年
度

新
成
人
と
な
っ
た
皆
さ
ん
が
一
堂
に
会
し
、

久
し
ぶ
り
の
再
会
を
楽
し
み
な
が
ら
「
成
人

の
集
い
」
を
開
催
す
る
予
定
で
す
。

　成人式を迎えられた皆さんに、心からお祝いとお
喜びを申し上げます。
　コロナ禍にあって、これまで経験したことのない
大変な１年を過ごされたと思います。成人式の開催
についても日程・内容の変更を余儀なくされ、とて
も残念な思いをされたと思いますが、今年の夏に「成
人の集い」を開催する予定です。私も、元気な皆さ
んにお会いできることを楽しみにしています。
　大人の仲間入りされた皆さんが、地域の発展のた
めにご活躍・ご貢献されることを願っております。

実行委員のメンバー（左から）

斎藤　飛
あすま
駿さん（下鍜冶屋）

渡辺　敦
あつ
也
や
さん（飯野三丁目）

阿部　　愛
あい
さん（大欠）

齋藤　拓
たく
真
ま
さん（肴町）

小田　祐
ゆう
樹
き
さん（山辺里）

令和２年度の村上市成人式対象者数    （人）

地　域 男 女 計
村　上 146 145 291
荒　川 60 53 113
神　林 51 47 98
朝　日 39 48 87
山　北 28 21 49
その他 9 8 17
計 333 322 655

新成人が生まれた平成12年度の主な出来事

シドニーオリンピック開催
白川英樹氏がノーベル化学賞受賞
ｉモードがブーム（着メロ、待ち受けなど）
イチローが大リーガーに
三宅島噴火で全島民避難
新2000円札、新500円硬貨発行

村上市長
高橋　邦芳
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